

Die alten Knochen halten noch!

In dieser Hallensaison war es wieder mal soweit, wir haben es geschafft ein Team für die Ü 42 Meisterschaft zu melden. Es kam uns natürlich sehr entgegen das die Meisterschaft vom Team Futura in Heidelberg ausgerichtet wurde.

Wir hatten 4 Spiele auf dem Spielplan:

Zuerst ging es gegen unser Freunde und Trainingspartner vom Team Futura , diese hatten sich durch starke Gastspieler namenhaft verstärkt und wir verloren mit 3:6. Mit dem Ergebnis waren wir einigermaßen zufrieden denn ab und zu blitze alte Klasse wieder auf!

Im zweiten Match ging es gegen den Mannheimer HC, dies war ein Gegner auf Augenhöhe und wir siegten nach ausgeglichenem Spiel 2:1.

Das nächste Spiel bescherte uns den nächsten Gegner aus Mannheim: Die Hockey Söhne vom MTSV waren mit 2 kompletten Blöcken nominell etwas stärker besetzt wie wir und wir hatten mit 2:6 das Nachsehen.

Im letzten Match spielten wir gegen die Schwarzwaldelche aus Gernsbach, in diesem Spiel konnten wir uns mit einem 2:1 Sieg den 3. Platz im Gesamtklassement sichern. Dieser wurde dann anschließend in der 3. Halbzeit mit den zahlreichen Fans gebührend gefeiert.

Meister wurde wiederum das Team Futura, das die Veranstaltung hervorragend organisiert hatte, für das leibliche Wohl wurde bestens gesorgt hat. Die Horny Boys bedanken sich nochmal hierfür.

Als Fazit bleibt zusagen, dass es wiederum viel Spaß gemacht hat gemeinsam auf dem Platz zustehen und die Schläger mit und gegen alte Kameraden zu kreuzen, auch wenn der anschließende Montag etwas schmerzhaft war!

Folgende Cracks waren beteiligt: Michael Kreckel, Christian Gundel, Yves Marinoff, Heiko Schäfer, Thomas Krauter, Werner Fischer, Elmar Müller, Stefan Mock, Jean-Claude Ölhafen.

